

*Söding. (Alarmübung). Samstag Abend erfolgte eine unvermutete Alarmierung der Feuerwehr Söding seitens des Bezirksobmannes, um die Schlagkraft der Feuerwehr zu überprüfen. Innerhalb 3 Minuten und 2 Sekunden war die Löschaufteilung unter dem Kommando des Hauptmannes Amreich ausfahrbereit. Als Brandobjekt wurde die Besetzung Klug angenommen. Wiederum konnte die Löschmannschaft in der Vorführung des Löschangriffes einen Beweis guter Zusammenarbeit erbringen. Innerhalb 5 Minuten und 3 Sekunden war die 90 m lange Schlauchlinie gelegt und aus zwei Strahlrohren prasselte das Wasser auf die Brandobjekte. Bezirksobmann Kriehuber hielt an die Mannschaft eine Ansprache, in der er seine Anerkennung und den Dank für die Einsatzfreudigkeit zum Ausdruck brachte. Besonders danke er dem rührigen Wehrhauptmann Amreich und den beiden Bürgermeistern Klug und Otto für ihr vorbildliches einvernehmliches Zusammenwirken.*